## La Contienda en el DF será muy dura

(2024-02-17), La Razón On line (Sitio), Ubaldo Díaz, (Nota Informativa) - 01:09:38, Precio \$48,100.00 El aspirante del Frente Nacional, Santiago Taboada, se registró como candidato ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, busca recuperar la jefatura del gobierno que ocupó la Presidencial, Claudia Sheinbaum. Naturalmente que dependerá su programa que ofrezca para convencer a los capitalinos que hoy tienen una pesadilla más que pesada: las fallas y accidentes del Metro, la inseguridad y la falta de agua.

la oposición PRI, PAN y PRD ante el Instituto Electoral de esta capital. Son los partidos que darán la pelea el 2 de junio próximo para ver quien logra llegar en la sucesión de la Presidencial, si es Claudia Sheinbaum o Xóchitl Gálvez. La moneda está en el aire.

Si bien las cifras de las encuestadoras mantienen cerrada la votación, el escenario político ofrece las condiciones favorables para el panista y aliado priista y perredista, Santiago Taboada.

Es el hartazgo el que se manifiesta con estas autoridades de Morena, si bien llegó en el 2018 con una esperanza para los ciudadanos y una aceptación de 30 millones de votos que legitimó su gobierno de López Obrador, simplemente fracasaron ante el cúmulo de carencias en servicios, por ejemplo, en esta ciudad de México la escasez de agua, la inseguridad y los accidentes del Metro.

Para que se dé una idea, Claudia Sheinbaum logró ganar con 2.5 millones de votos, el PRD y PAN con Alejandra Barrales, 1.6 millones y Mikel Arriola del PRI, 691 mil votos.

A pesar del efecto López Obrador con su marca de AMLO, Sheinbaum no alcanzó los más tres millones que logró su antecesor, Miguel Angel Mancera en 2012.

En 2021, en las elecciones intermedias, y bajo la alianza que formalizaron los líderes del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés y el PRD de Jesús Zambrano, lograron arrebatar 9 de las 16 alcaldías a Sheinbaum, 13 diputaciones federales de las 24, y 31 de los 66 que integran el Congreso de la Ciudad de México.

Con las nuevas alianzas, ahora de los partidos opositores PRI, PAN y PRD se convierte, en automático en un pleito de dos, es decir opositores contra AMLO. Mientras que Movimiento naranja de Dante Delgado, se aferró ir solos y hay el riesgo que puedan, incluso perder el registro en la Ciudad de México.

El líder de Morena, Mario Delgado ha generado un marcado enojo por las imposiciones de las candidaturas. Hay un grueso de inconformes que están con un pie en la oposición. Entre esas inconformidades, están las organizaciones civiles o movimientos sociales que hoy están con un hartazgo por el abandono y el degaste natural de su partido.

+++

Al entregar a Xóchitl Gálvez la constancia de la candidatura a la Presidencia de la República por PRI, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de este instituto político, Alejandro Moreno, afirmó que el priismo nacional está listo, con sus sectores, organizaciones y estructuras trabajando juntos y en unidad, para hacer una campaña ganadora.

Le hicieron entrega de la constancia acompañado por la Secretaria General del CEN del PRI, Carolina Viggiano; los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados y el Senado, Rubén Moreira y Manuel Añorve, así como por Renán Barrera, precandidato a la gubernatura de Yucatán

"Estamos listos. Entregamos a Xóchitl Gálvez la constancia que la acredita como nuestra candidata a la

Presidencia de la República. Con la fuerza del priismo vamos a ganar. Unidos recuperaremos el rumbo de México", dijo el dirigente nacional en un mensaje que publicó en sus redes sociales para informar del evento.

Y "Que se escuche desde Yucatán: Los priistas vamos con todo, decididos a dar una gran campaña para ganar y darle buenos resultados a las familias mexicanas La esperanza cambió de manos. México merece más y lo haremos posible con Xóchitl Gálvez".

A su vez, en su mensaje después de recibir la constancia, Xóchitl Gálvez aseguró que "vivimos un momento extraordinario, que demanda altura de miras, que exige hacer a un lado las diferencias ideológicas y políticas de corto plazo, para hacer frente a las amenazas y retos de largo plazo".

Esto pone a prueba nuestra capacidad para construir acuerdos y actuar con responsabilidad política. Advirtió que "con este presidente, con este gobierno, se están perdiendo tres valores fundamentales de nuestro país: el valor de la vida, el valor de la verdad y el valor de la libertad".

"El valor de la vida peligra por la acción cada vez más impune, cada vez más cruel y cada vez más violenta del crimen organizado". En este sentido, pidió mirar lo que está sucediendo en Campeche, Quintana Roo, Zacatecas y Guerrero, donde "se ha empoderado al crimen organizado por parte del actual gobierno".

+++

En el tema de remesas, los envíos de dinero que los mexicanos en el extranjero hacen a sus familiares en México, la buena noticia es que, en 2023, alcanzaron un monto histórico, 63,313 millones de dólares. Casi el doble de lo que nuestros connacionales habrían enviado en 2018, (33,480 millones de dólares), según datos del Banco de México.

Con esta cifra récord, México se colocó como el mayor país receptor de divisas en el mundo, después de India, cuya población es diez veces mayor que la nuestra. Este volumen de remesas, equivale al 3.55 por ciento del PIB y su envío significó la realización de 161 millones de operaciones, con un monto promedio por remesa de 393 dólares, remitidas, casi en su totalidad, vía transferencias electrónicas (99.0%).

El aumento en el monto de remesas remitidas, en lo que va del gobierno de la 4T, ha sido sorprendente. En 2020, el incremento fue de 11.96 por ciento, respecto del año anterior; en 2021, año de elecciones federales, creció a 25.94 por ciento; en 2022, subió 12.08 por ciento, y en 2023, 7.55 por ciento.

+++

El martes pasado, resaltaba que había orden de comparecer ante un juez a 14 empresarios presuntamente implicados en lo que se ha dado en llamar "el cártel inmobiliario" de la alcaldía Benito Juárez.

Pero, una de dos, o el juez no tenía mucha prisa para imputarlos o el Ministerio Público no tiene nada para sostener su acusación.

El caso es que la audiencia, que debió celebrarse el miércoles, se pospuso para ¡el 17 de junio!, es decir, dos semanas después de las elecciones.

Con ello queda más que claro que se trató de pirotecnia político-electoral que no tuvo los resultados esperados.

+++

El senador César Cravioto, quería ser alcalde de la Gustavo A. Madero, pero lo más que alcanzó es una

candidatura a diputado, por la misma demarcación.

Dolores Padierna quería nuevamente competir por la alcaldía de Cuauhtémoc, pero la mandaron al otro lado de la ciudad, a Iztapalapa, para competir por una diputación federal.